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Сразу несколько медицинских учреждений Москов-
ского района стали лучшими в рейтингах территориаль-
ного фонда ОМС и народном голосовании, проведен-
ном Комитетом по здравоохранению.

Так, второе место в номинации «Лучшая поликли-
ника для взрослых» заняло поликлиническое отде-
ление № 42 городской больницы № 20 (ул. Гастелло, 
д. 21). А женская консультация № 5 (ул. Орджоники-
дзе, д. 21) получила бронзовую награду в номинации 
«Лучшая женская консультация».

В народном голосовании в десятку лучших амбу-
латорных лечебных заведений вошла стоматологиче-
ская поликлиника №12. Жители города оценивали 
сроки получения талона и срок проведения диагно-
стических исследований, доброжелательность специ-
алистов и санитарное состояние медучреждений, 
а также их доступность для инвалидов.

Поликлиники района не впервые занимают высо-
кие места в городских и российских рейтингах. Так, 
в 2015 году в рейтинге поликлиник, составленном Ми-
нистерством здравоохранения РФ, лучшими названы 
поликлиника № 42 (ул. Гастелло, д. 21) и поликлини-
ка № 48 (ул. Бассейная, д. 19). Они вошли в топ-10 рос-
сийских учреждений здравоохранения.

«Единая Россия» начала подготовку к предваритель-
ному голосованию (или праймериз), по итогам которого 
будут определены кандидаты, которые выдвинут в Го-
сударственную Думу. 

Суть предварительного голосования заключается в 
том, чтобы из большого списка кандидатов, желающих 
баллотироваться на тот или иной пост, выбрать наиболее 
достойных кандидатов. Победители предварительного 
голосования будут выдвинуты партией «Единая Россия» 
кандидатами в депутаты Государственной Думы. 

Голосование за кандидатов пройдёт по всей стра-
не 22 мая. Принять участие в голосовании смогут все 
желающие. Кандидаты же будут обязаны участвовать 
в дебатах и проводить агитационные мероприятия. 

По словам премьер-министра страны, лидера 
«Единой России» Дмитрия Медведева, проведение 
публичных праймериз позволит партии выявить на-
стоящих лидеров. «Те, кто получит реальную под-
держку людей, будут участвовать в выборах депутатов 
Госдумы, другого способа попасть в список «Единой 
России» просто нет», — сказал он.

С ним согласен секретарь регионального отделе-
ния партии «Единая Россия», председатель Заксо-
брания Санкт-Петербурга Вячеслав Макаров. «Про-
цедура предварительного голосования позволит 
определить лидеров общественного мнения, канди-
датов, которые имеют наибольшую поддержку у на-
селения. Это будут достойные люди, мнение которых 
важно для жителей города», — добавил он, отмечая, 
что «процедура праймериз для выбора кандидатов 
в депутаты Госдумы является оптимальной избира-
тельной технологией». 

Единороссы особо подчеркивают, что выступают 
за чистоту рядов. В частности, людям с судимостью 
как уголовной, так и административной, людям, вла-
деющим иностранной собственностью или счетами в 
иностранных банках, участие в предварительном го-
лосовании запрещено. 

Про участников предварительного голосования 
можно узнать на сайте spb.er.ru, следить за дебатами 
кандидатов, ознакомиться с программами кандида-
тов можно на сайте предварительного голосования – 
www.pg.er.ru                           Официальная информация
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Здоровая конкуренция

 Комплексный подход 
 в благоустройстве 
Глава муниципального обра-

зования особое внимание уде-
лил благоустройству территории 
муниципального образования. 
В 2015 году расходы на это на-
правление составили 63,2%.

«Большую помощь в выпол-
нении программы благоустрой-
ства на протяжении многих лет 
оказывает депутат Законода-
тельного собрания Алексей Ма-
каров. Каждый год он поддер-
живает наши инициативы по 
созданию новых современных 
зон отдыха», — добавил глава 
муниципального образования. 
В 2015 году депутат добился вы-
деления целевой субсидии на об-
устройство зон отдыха по 5 про-
блемным адресам:

ул. Победы, д. 12; 
ул. Победы, д. 9; 
ул. Краснопутиловская, д.  100; 
ул. Штурманская, д. 36; 
ул. Пилотов, д. 16, 18.
В муниципальном образова-

нии действует долгосрочная про-
грамма развития сети зон отды-
ха. Если посчитать с 2010 года, 
на территории Пулковского ме-
ридиана было обустроено 30 та-
ких объектов: «Каждая зона от-
дыха – это комплексный проект 
с примыкающими пешеходными 
дорожками, газонами, проезда-
ми. Создавая каждую зону отды-

ха, мы решаем множество про-
блем двора разом». 

В 2015 году в муниципальном 
образовании были установлены 
670 п/м газонных ограждений, 
более 1000 п/м — покрашены 
и отремонтированы. Во дворах 
округа обновили 4,5 тыс. кв.м. 
асфальта, на 300 метрах сделан 
ямочный ремонт. Также был 
произведён ремонт на 13 дет-
ских площадках.

По двум адресам появились 
новые асфальтовые дорож-
ки: Пулковское шоссе, д. 15/3 и 
ул. Краснопутиловская, д. 104. 
В нескольких дворах вымостили 
дорожки: на площади Черны-
шевского, 5 и 7; 5-м Предпор-
товом, 4/1, 2; у школы №376 на 
5-м Предпортовом, 8/2; на Ле-
нинском проспекте, 176 и 178; 
Московском, 191; улице Бас-
сейной, 27; Пулковском шос-
се, 5/3,4. 

В муниципальном образова-
нии установили 6 урн, 42 полус-
феры, произвели санитарную 
рубку 84 деревьев, ликвидирова-
ли 43 пня, посадили 150 деревь-
ев и 170 кустарников.

 Первое место в составлении  
 протоколов об администра- 
 тивных правонарушениях 
В своём докладе глава округа 

также затронул деятельность ор-
ганов местного самоуправления  
в организации культурно-мас-
совых мероприятий и реализа-
ции отдельных государственных 
полномочий. По данным на ко-
нец 2015 года, на учёте в орга-
нах опеки состояло 62 ребёнка, 
из них 36 находились под опе-
кой (попечительством), а 21 ре-
бёнок — в приёмных семьях. 
Всем опекунам (попечителям), 
приёмным родителям выплачи-
ваются пособия. Также на учёте 
в органах опеки состоят 44 неде-
еспособных гражданина.

В 2015 году представите-
ли органов опеки приняли уча-

стие в 204 судебных заседаниях. 
Кроме того, в рамках реализа-
ции отдельных государствен-
ных полномочий органы мест-
ного самоуправления проводят 
работу по составлению прото-
колов об административных 
правонарушениях: «В этом на-
правлении работы мы традици-
онно показываем самые высо-
кие результаты в районе. Так, 
в 2015 году в муниципальном 
образовании было составле-
но 125  протоколов. Нарушения 
правил благоустройства из них 
касались 107: 4 — самовольной 
установки блокираторов; 2 — 
нарушения законодательства 
во время выгула собак; 6 — не-
санкционированной рекламы; 
большая часть — а это 95 про-
токолов — парковки автомо-
билей на газонах. За торговлю 
в неустановленных законом ме-
стах на территории округа было 
составлено 18 административ-
ных протоколов».

Глава Администрации рай-
она Владимир Ушаков при-
звал советы домов активней 
участвовать в работе округа и 
района, общаться с жителями. 
Также он рассказал о перспек-
тивных планах по развитию 
Авиагородка и прилегающей 
к нему территории с учётом са-
нитарно-защитной зоны аэро-
порта «Пулково». 

В конце встречи горожане 
смогли задать интересующие 
их вопросы.  Среди них — бла-
гоустройство дворовой пло-
щадки на Победы, 13; разре-
шение проблемы выгула собак 
на  площади Чернышевско-
го; озеленение на Пулковском 
шоссе, 13 корпус 1;  установ-
ка полусфер на Пулковском 
шоссе, 9 корпус 2; посадка са-
женцев на 5 Предпортовом, 6, 
установка искусственных не-
р о в н о с т е й  н а  М о с к о в с к о м 
проспекте, 173.

а к т у а л ь н ы й  м а т е р и а л

Разговор напрямую
Начало года – лучшее 

время  подвести 
итоги прошлому и 
приступить к новым делам. 
Традиционное мероприятие, 
которое проводится в 
первые месяцы года, 
состоялось в школе №507. 
В событии приняли 
участие неравнодушные 
жители округа, члены 
общественных организаций, 
представители 
управляющих компаний, 
различных ветвей 
власти. Во время встречи 
горожане познакомились 
с результатами работы 
Администрации 
Московского района 
и органов местного 
самоуправления 
в 2015 году. Петербуржцам 
показали документальный 
фильм о развитии района. 
Глава муниципального 
образования Пулковский 
меридиан выступил 
с отчётом. 

В «Единой России» стартовало
предварительное голосование

Дарья Иванова

За 2 месяца 2016 года на террито-
рии Московского района произошло 
7 дорожно-транспортных происше-
ствий с участием несовершеннолет-
них, в результате которых 7 детей 

получили травмы различной сте-
пени тяжести, из них: 3 пассажи-
ра — подростки 16 и 17 лет, авария 
произошла из-за падения в сало-
не общественного транспорта (одно 

ДТП произошло в процессе движе-
ния, второе во время остановки ав-
тобуса), 3-х месячный ребёнок, ко-
торый находился в салоне машины; 
4 пешехода — девочка 15-ти лет на 
нерегулируемом пешеходном пе-
реходе, дошкольник на тротуаре и 
2 мальчика 16-ти и 13-ти лет, перехо-

дившие проезжую часть вне зоны пе-
шеходного перехода. 

В происшествиях виноваты не 
только водители, но и несовершен-
нолетние пешеходы, на что взрос-
лым стоит обратить особое внимание 
во избежание дальнейших несчаст-
ных случаев.
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Опасность на дороге
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